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　皆様こんばんは。

　去る８月２３日に美幌キャビネットの公式行事と

して、ガバナー公式訪問が行われました。第３リ

ジョン２０クラブの会員の参加のもと、役員会に続

き、公式訪問、懇親会と盛会のうちに終了いたしま

した。

　当初のガバナー方針から、若干変化していたのは

ＬＣＩＦの件で、２０ドル献金のお願いが１００ド

ル献金のお願いに増額しておりました。　

　これはライオンズクラブ国際財団がグローバル重点分野

を拡大するために取り組んでいる、「ＬＣＩＦキャンペン

１００」に連動しているものと思われます。

　また若林ガバナーから、３３１－Ｂ地区の事務所の早期

の固定化についての強い意欲が示されました。

　北見・旭川の地の名前は出ていましたが、いずれにせよ

今後の検討課題になると思います。何か動きがあれば、改

めてご報告させていただきます。

　来週９月１３日に鹿追町において、第１回ガバナー諮問

委員会が開催されます。

箱崎ＺＣから関連した様々なお話があると思いますので、

後日報告させていただきます。

　さて、来る９月１５，１６，１７日の三日間、当クラブ

の大きなアクテイビテイであります、第４０回帯広平原ラ

イオンズ杯帯広市少年野球大会が十勝川河川敷球場を会場

に開催されます。

　９月２日に監督・主将会議が行われましたが、参加チー

ムは全部で１６チームと、かなり少なくなったなあという

印象です。

　光南アトムズが本選一番クジを引き選手宣誓をすること

になっています。

　松浦委員長をはじめ委員会のメンバーも一生懸命頑張っ

ておりますので、当日の会員の皆様のお手伝いを宜しくお

願いいたします。

　９月２９日に行われます「国際ロータリー第２５００地

区　２０１８－１９年度地区大会」のご案内をいただきま

した。

　細川吉博ガバナーの地元の帯広の地で開催される大会で

あり、地区内ロータリアンが一堂に会して友情を深めると

ともに、国際ロータリー会長並びにガバナーの方針をより

深く理解することを目的として開催されるとのことです。

　ライオンズクラブと同様の世界規模の奉仕団体である

ロータリークラブについて勉強させていただく良い機会だ

と考えていますので、喜んで参加させていただきます。

　さて本日はゲストスピーカーとして嵐勉（あらしつと

む）様をお招きしました。

　「特殊詐欺」の事例と被害防止策について、ご講話をい

ただく事になっています。

　ライオンズクラブには残念ながら世間一般で言う「高齢

者」に該当する会員が多数おりますので、特殊詐欺の被害

者にならないように、しっかり勉強していただきたいと思

います。

　以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。

皆様こんばんは。

　９月に入って、台風２１号、胆振東部地震と北海道に甚

大な被害が生じる災害が続きました。被災された方々に、

心からお見舞いを申し上げます。

　９月１０日に美幌キャビネットから各クラブに対して、

被災地に対しての支援物資の送付要請がありました。

　支援物品として、ミルク・生理用品・オム

ツ・レトルト食品・ラップ（クレラップ・サラ

ンラップ等）の記載がありました。

　私が直接被災地に確認したところ、被害状況

が刻々と変化している時期であったのと、物資

受入体制の問題もあったため、当クラブとして

は支援物資の送付を、保留とさせていただきま

した。

　キャビネット等から当クラブに緊急援助資金

等の要請があれば、改めてご報告させていただきます。

　なお、L田邊　宏が、１５日に現地被災地の視察に行っ

ていますので、本人にご確認いただければ、直近の情報が

把握できると思います。

　９月１５，１６，１７日の３日間、当クラブの最も大き

なアクテイビテイであります、第４０回帯広平原ライオン

ズクラブ杯帯広市少年野球大会が十勝川河川敷球場を会場

に開催されました。

　今年は非常に天候に恵まれ、無事に予定通りに大会を終

えることができました。

　豊成ファイターズが見事に優勝、大空ジャイアンツが準

優勝、栄ドルフィンズと西フェニックスが第3位という結

果になりました。

　会員の皆様をはじめ、松浦委員長と委員会のメンバーの

皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。

　さて、９月１３日に第１回ガバナー諮問委員会が鹿追町

で開催され、当クラブは、私と西垣幹事、中村第１副会長

の３名で出席して参りました。

　ゾーンチェアパーソンL箱崎正彦及び地区PR・YCE委

員L佐藤豪一（ひでかず）からご挨拶があり、箱崎ZCから

はキャビネット事務局の固定化、会員増強についての簡単

なお話がありましたが、詳細については１０月１６日のク

ラブ訪問時に直接皆様にお伝えいただけるものと思いま

す。

　議事の中で、芽室LCから、国際協会からの各種協力要

請について、特に金銭についての疑問の声が、意見として

提出されました。

　その内容は、国際協会から与えられる情報が、あまりに

も少な過ぎるとの不満の声が会員から多数出ているとのこ

とでありました。

他クラブからも同意見がありましたので、ZCがキャビ

ネットに報告するという事でありました。

　なお、当クラブはこの意見には賛同しておりません。

また、次期のZCが上士幌LCから選ばれることが報告さ

れ、他参加各クラブはそれを了承したようでありました。

　　ガバナー諮問委員会及び現ZCの意向で、次期ZCが選

考されることになっているとの報告もありました。

　当クラブはこの時期ZCの件にも特に同意はしておりま

せん。

　更にZCから、今後の第2ゾーンの年度別役員選出クラブ

一覧表（案）が提示されましたが、内容に不備もあり、最

終的にはこの会議の中では、その一覧表は提案されません

でした。

　その後は懇親会となり、出席者同士交流を深め、散会と

なりました。

　ただ、帯広平原ライオンズクラブ会長として参加した私

にとって、このガバナー諮問委員会は、会議の目的がよく

理解できないという点で、非常に疑問が残る会議でした。

　本日の例会は、8月に続き、指導力育成委員会による勉

強会です。

ライオンズクラブをご理解いただく上で、非常に大事な勉

強会であると思います。矢吹委員長、どうぞ宜しくお願い

します。

　以上本日の会長挨拶とさせていただきます。

会長挨拶 会長　Ｌ.猫本　浩和

■ 第1314回例会(9月4日）　

■ 第1315回例会(9月18日）　　　



（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦よ
り、次の文書が届いております。

　　＊第２回キャビネット会議議案提出依
頼」について

（２）帯広レオクラブ協力委員長Ｌ山田 修司
より、助成金の依頼が来ております。

　　　＊今年度、教育レオ委員会は５０,０００円の助
成を決定しています。

　　　事業費会計の「アクティビティ」より支出いた
します

（３）第３Ｒ第１・第２Ｚゾーン・チェアパーソンよ
り、ガバナー公式訪問終了の礼状と決算報告書
が届いております

（４）帯広ライオンズクラブ結成６０周年記念式典
に、当クラブより１６名が出席します。

　　　齊藤Ｌ（招待）、猫本Ｌ．西垣Ｌ．田邊Ｌ．本
田Ｌ．松山Ｌ．大江Ｌ．橋本Ｌ．工藤Ｌ．矢吹
Ｌ．中村Ｌ．山田Ｌ．三浦Ｌ．松浦Ｌ．清野
Ｌ．三谷Ｌ

（５）理事の役職名称を次の通り追加をいたします。
＊会長　Ｌ猫本 浩和～（兼）ＧＡＴファシリテー

ター
＊第一副会長・会員増強特別委員長　Ｌ中村 邦夫

～（兼）ＧＡＴコーディネーター、ＧＭＴコー
ディネーター

＊第二副会長　Ｌ三浦 修司～（兼）GAT
コーディネーター（兼）奉仕系委員会担当
GSTコーディネーター

＊会員・ＬＣＩＦ委員長　Ｌ橋本 良之～　
（兼）ＧＡＴコーディネーター

＊指導力育成委員長　Ｌ矢吹 定夫～　
（兼）ＧＬＴコーディネーター

＊幹事　Ｌ西垣　 孟～　（兼）ＦＷＴコーディ
ネーター

＊ＩＴ・ＰＲ委員会　Ｌ高草木 研一　（兼）ＭＣ
委員長

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦より、次の
文書が届いております。

①ガバナー公式訪問に対する礼状
②家族会員に関する調査依頼について
　当クラブには家族会員はおりませんので、「無

し」と報告いたしました。
③７月に発生した「西日本豪雨災害」地域に対

し、Ｂ地区緊急援助資金から１ライオン当り 
１,０００円×２,１４８名＝２,１４８,０００円
を支出

④「北海道胆振東部地震災害」に対し、支援物資
の依頼について

幹事報告

■ 第1314回例会(9月4日）　

■ 第1315回例会(9月18日）　

【講師プロフィール】

嵐　　勉　様
あらし　つとむ

幹事　Ｌ.西垣　  孟

・年金アドバイザー

・ファイナンシャルプランナー ２級技能士

・シニアライフ 相続アドバイザー

・認知症介助師

・出前講座講師

経　歴
・昭和 46 年 4 月 1 日　　  　帯広信用金庫　入庫

・平成 30 年 3 月 31 日　　　同金庫　退職

・平成 30 年 4 月 1 日　　  　同金庫　委託出前講座講師

活動及び講座の内容

　十勝館内全市町村の教育委員会・社会福祉協議会・老人クラブ関係・町内会関係・サロン・諸団体様などを対象に、被害が

後を絶たない「特殊詐欺」（オレオレ詐欺・架空請求詐欺・融資保証金詐欺・還付金詐欺・金融商品詐欺・ギャンブル必勝法詐

欺等）の手口と被害防止策について、具体的に解りやすい内容で出前講座を１１年前から４５０回開催しております。

矢吹指導力委員長の２回目のセミナーが９月１８日例会で開催されました。今回は、

ライオンズクラブの運営費と事業費のバランスをどのように考えるか。クラブ会員が

納入している運営費がどのような流れで地区キャビネット、複合地区、国際協会にい

くら納めているかを説明しました。巨大な奉仕団体であるライオンズクラブを支えて

いる納付金の性格を理解し、健全なクラブ運営をしなければならないことを強く力説

しました。

ゲストスピーチ
9月4日

指導力セミナー
9月18日



第40回帯広平原ライオンズクラブ杯少年野球大会終了第40回帯広平原ライオンズクラブ杯少年野球大会終了

第
一
例
会

第
二
例
会

ライオンズの誓い 太田Ｌ

監督・首相会議　9 月 2 日 スインピア

始球式 猫本会長力投！ 豊成ファイターズに優勝旗

優勝チームにメダルの授与 猫本会長の閉会のことば

準優勝　大空ジャイアンツ

三位　栄ドルフィンズ

三位　西フェニックス

会長 開会のことば 市長代理の挨拶 選手宣誓

ライオンズの誓い 清野Ｌ

野球大会について 松浦教育レオ委員長

テールツイスター報告 大江Ｌ

ゲストスピーカーの紹介 山田Ｌ

移動例会のアナウンス 清野計画委員長

スイス帰りの中村Ｌのローア

松浦Ｌの野球大会終了ローア



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 バッチ不携帯0 100 0

64,100ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1315回例会　ドネーション 64,000小計

100小計

Ｌ猫本　浩和  10,000円
①嵐　　勉 様のゲストスピーチに感謝します。特殊詐

欺の被害者にならない様に、しっかりと勉強しましょう

②少年野球のお手伝い宜しくお願いします

Ｌ山田富士雄 　5,000円
①ゲストスピーカー嵐　　勉　様、ありがとうございました

②台風の被害が心配です

Ｌ松浦　勝司   3,000円
①本田Ｌ．矢吹Ｌ．中　Ｌ．誕生月おめでとうございます

②第４０回帯広平原ライオンズ杯少年野球大会、９／１５

～１７日、ご協力よろしくお願いいたします

Ｌ大江　幸雄 　2,000円
閉会ゴングを打たせていただきます

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
①９月誕生月の皆様、祝福いたします

②ゲストスピーチ嵐　　勉　様、興味深いお話しありがとうございます

Ｌ太田　好啓 　3,000円
①ゲストスピーカー帯広信用金庫　嵐　　勉　様、ありがとうございました

②台風被害が少なくすむ様に（祈）

Ｌ西垣　　孟   3,000円
①９月誕生月祝福です

②ゲストスピーチに感謝

Ｌ橋本　良之   2,000円
嵐　　勉　様　ありがとうございます

Ｌ三谷　　暁 　2,000円
①３ライオン、誕生月祝福です。ますます若くなりますように

②ゲストスピーチ嵐　　勉　様、ありがとうございます

Ｌ清野　芳明 　2,000円
①９月誕生月の皆様、おめでとうございます。いつまでもお元気で！

②ゲストスピーカー嵐　　勉　様、ありがとうございました

Ｌ高草木研一 　2,000円
①嵐　様、有意義なスピーチありがとうございます

②誕生月のライオン、おめでとうございます

Ｌ三浦　修司   2,000円
帯広信用金庫　嵐　　勉　様、スピーチ大変勉強になりました

Ｌ山川　　薫   3,000円
①出席委員会を欠席

②献血の呼びかけアクティビティに欠席

Ｌ中村　邦夫   5,000円
①数々の行事に欠席し申し訳ありません

②ゲストスピーチ嵐　　勉　様、ありがとうございます

Ｌ本田　公一   2,000円
久しぶりに、例会の司会をさせて頂きました

Ｌ矢吹　定夫   2,000円
本田Ｌと共に、誕生会を満喫します

Ｌ工藤　隆幸   3,000円
①例会会報にフラダンスの写真掲載、ありがとうございました

②嵐　　勉　様、ありがとうございます

Ｌ田邊　　宏   3,000円
本田Ｌ．矢吹Ｌ．中　Ｌ、誕生月祝福いたします

Ｌ伊藤　雅明   2,000円
嵐　　勉　様、素晴らしいスピーチ、ありがとうございました。

大変、勉強になりました．

Ｌ松山　　弘   2,000円
嵐　　勉　様の特殊詐欺の話しを、家族やお客様にも聞かせます

早退 遅刻 バッチ不携帯0 0 400

59,400ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1314回例会　ドネーション 59,000小計

400小計

◆ 第1314回例会（9月4日） 　　 報告Ｌ.髙瀬 浩二

Ｌ猫本　浩和  10,000円
①帯広平原ライオンズ杯帯広市少年野球大会が終了
しました。参加の皆様ご苦労様でした。松浦委員長！
大変ありがとうございました
②星Ｌ．メンバーシップ・キー賞受賞おめでとうございます

Ｌ齊藤　　實 　3,000円
少年野球大会欠席しました

Ｌ太田　好啓   3,000円
矢吹指導力育成委員長、本日の勉強会、誠にありがとうございます

Ｌ大江　幸雄 　3,000円
①少年野球大会が無事終了、ご苦労様でした
②指導力育成委員長、ありがとうございました

Ｌ橋本　良之 　3,000円
少年野球大会、皆様ご苦労様でした

Ｌ髙瀬　浩二 　2,000円
①星Ｌ．メンバーシップ・キー賞おめでとうございます
②矢吹Ｌ．勉強会ありがとうございます
③松浦Ｌ．少年野球大会ご苦労様でした

Ｌ山田富士雄   5,000円
台風２１号・地震・停電の３重苦の北海道、被災された
方々にお見舞い申し上げます

Ｌ松山　　弘 　2,000円
少年野球大会無事終了、関係役員、会員の皆様ご苦労様でした。
私は、１日しか参加できずゴメンナサイ

Ｌ西垣　　孟   3,000円
矢吹委員長、大変ご苦労様でした。心より感謝いたします

Ｌ三浦　修司 　2,000円
①少年野球に出席の皆様、お疲れ様でした
②指導力育成委員会の勉強会、ありがとうございます

Ｌ松浦　勝司 　3,000円
第４０回帯広平原ライオンズ杯帯広少年野球大会無事終了しました。
お忙しい中、お手伝いを頂きありがとうございました

Ｌ中村　邦夫   3,000円
少年野球大会無事終了、皆さんご苦労様でした

Ｌ工藤　隆幸 　3,000円
２回目の指導力育成委員会の勉強会に、ご協力ありがとうございました。
委員として御礼申し上げます

Ｌ本田　公一   3,000円
①松浦委員長をはじめ委員の皆様、野球大会お疲れ様でした
②前例会、誕生月祝福を頂き感謝

Ｌ三谷　　暁 　2,000円
①少年野球大会無事終了、役員はじめ参加の皆様お疲れ様です
②矢吹Ｌ．勉強会ありがとうございます

Ｌ清野　芳明   2,000円
教育レオ委員長　松浦ライオン、少年野球大会ご苦労様でした

Ｌ田邊　　宏 　3,000円
帯広平原ライオンズ杯帯広少年野球大会無事終わり良かったですね。
私の車は無事でなかったですよ！

Ｌ矢吹　定夫   2,000円
３日間、少年野球大会ご苦労様でした

Ｌ高草木研一   2,000円
①少年野球大会無事終了、皆さんご苦労様でした
②矢吹Ｌ．勉強会ありがとうございます

Ｌ星　　光浩   2,000円
本日、メンバーシップ・キー賞を頂きました。ありがとうございます

Ｌ坂東　一良   3,000円
①勉強会、ありがとうございました
②本日の例会に遅刻、申し訳ありません

◆ 第1315回例会（9月18日）   報告Ｌ.大江 幸雄
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 4日（木）全市一斉交通安全街頭啓発 
　［4：00PM］（於）白樺１６条西２丁目
 6日（土）第１３１６回移動例会  
  ［10：30AM］（於）焼肉ガーデン幕別
 7日（日）ゴルフ同好会「第７回最終例会」
　［11：30AM］（於）帯広白樺ＣＣ
16日（火）第１３１７回例　会 
　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広
19日（金）会報編集会議 
　［0：00PM］（於）クラブ事務局
21日（日）帯広ＬＣ結成６０周年記念式典 
　［3：30PM］（於）ホテル日航ノースランド帯広
23日（火）理事会   
　［6：30PM］（於）クラブ事務局

Ｌ．本田　公一

　昭和25年 9月27日生　 （68歳）　CN55周年実行委員長

Ｌ．矢吹　定夫

　昭和31年 9月24日生　 （62歳）　指導力育成委員長

Ｌ．中　　 保人

　昭和44年 9月26日生　 （49歳）　教育レオ委員

 2日（日）
 
 4日（火）
13日（木）
15日（土）

16日（日）
17日（月）
18日（火）
20日（木）
21日（金）

〃　
25日（火）
29日（土）

〃　

第４０回帯広平原ライオンズ杯少年
野球大会 監督主将会議  
第１３１４回例会  
第１回ガバナー諮問委員会  
第４０回帯広平原ライオンズ杯少年
野球大会 開会式・第１次・２次戦  
　〃 第３次戦 
　〃 準決勝・決勝・表彰式 
第１３１５回例会  
ゴルフ同好会「第６回例会」  
会報編集会議  
第１回平原グルメの会  
理事会  
ロータリークラブ地区大会  
第３Ｒ親睦ゴルフ大会  

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1313回
例会

第1314回
例会

第1314回
例会

第1315回
例会

6
6

100
28
2
1
20
8
0
71

8
8

100
28
2
1
21
7
0
75

「たばこ一本文庫拠出金」（46年目）

第1314回例会分

第1315回例会分

　       小 計

  

5,228円

6,215円

11,443円

  

誕生月おめでとうございます。

9月のあしあと

10月の行事予定

L.伊藤 雅明 L.星　光浩

本年度総計
30,543円

9月
の誕生月祝福

9月
の誕生月祝福

星Ｌにメンバーシップ・キー賞授与

ゴルフ同好会９月例会

出　席　報　告

９月１８日、第２例会の

席上、星Ｌに稲辺Ｌ、伊

藤（敏）Ｌの２名をスポン

サーの功績を称え、国際

協会よりメンバーシップ・

キー賞が授与されました。

と　き／９月２０日

ところ／帯広カントリークラブ

　　　　嵐山コース

優　勝　Ｌ．工藤　隆幸

準優勝　野原　敏治

常務取締役


